



Stadt Chur

Eingereicht anlässlich der
Gemeinderatssitzung vom

19.11.20

Markus Frauenfelder, Stadtschreiber

Auftrag Fraktion „Energistadt Gold Label“

Der Churer Stadtrat lehnt die Unterzeichnung der „Klima- und Energie-Charta Städte und Gemeinden“ unter anderem mit der Begründung ab, die Stadt Chur sei bereits zertifizierte Schweizer Energiestadt. Aktuell erreicht die Stadt Chur lediglich 60,6 Prozent der angestrebten Massnahmen und befindet sich im Ranking im unteren Drittel der Schweizer Städte. Eine Vorbildfunktion wird dadurch nicht erreicht.

Die Auswertung mittels Spinnendiagramms zeigt, dass eine Verbesserung insbesondere bei der Kommunikation nach aussen und der internen Organisation zu erreichen ist. Massnahmen welche mit überschaubarem Aufwand auch kurz- bis mittelfristig in Reichweite sind.

Der Stadtrat wird aufgefordert:

1. Alle Anstrengungen zu unternehmen, um mindestens 75 Prozent der geforderten Massnahmen der Energiestädte umzusetzen .
2. Bei Erfüllung der Massnahmen auf 75 Prozent soll die Stadt Chur die Zertifizierung des Gold Labes Energiestadt Schweiz beantragen.

Fraktion Freie Liste Verda
Andi Schnoz

19.11.2020

Adrian J. Meier



Gemeinderat

Beiblatt zu parlamentarischen Vorstössen

Auftrag

Interpellation

Titel Energiestadt Gold Label

Erstunterzeichnende/r (ankreuzen)

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

Name	Partei	eingesehen (Visum)	Unterschrift
Bischof Xenia	SP		
Cabalzar Corina	SP		
Cahannes Romano	CVP		
Cortesi Mario, Ing. HTL/BWI NDS	SVP		
Decurtins Guido	SP		
Good Rainer	FDP		
Grass Stefan, Ing. HTL	SP		
Hegner Walter	SVP		
Hunger Hanspeter	SVP		
Kappeler Jürg, Dr. sc. techn.	GLP		
Meier Adrian J.	Freie Liste Verda		
Menge Jean-Pierre, Dr. iur.	SP		
Meuli Hans Martin, Dr. oec. publ.	FDP		
Peder Michel	FDP		
Portmann Peter	CVP		
Rettich Urs	SVP		
Schnoz Andreas	Freie Liste Verda		
Senn Meili Claudio	SP		
Tscholl Marco	BDP		
von Rechenberg Susanne	BDP		
Walter Jörg	BDP		

Datum: 19.11.2020